



Seguridad y Salud
Ocupacional



Jefes de Brigadas de Emergencias se certifican en respuesta HAZMAT bajo estándares internacionales

Con una sólida formación en operaciones defensivas y ofensivas ante emergencias químicas, los líderes de brigadas refuerzan la estrategia de seguridad y el control del Riesgo Crítico N°7 en **El Teniente**.

Los jefes de las Brigadas de Emergencias de El Teniente completaron el curso de especialización en respuesta a emergencias con materiales peligrosos, HAZMAT (*Hazardous Materials* en inglés), consolidando así una nueva etapa en el fortalecimiento de la seguridad operacional en contextos industriales de alta complejidad.

La capacitación fue impartida por Ambipar Response Training y está respaldada por los estándares inter-

nacionales de las normas NFPA 470 y NFPA 472, reconocidas en la gestión de materiales peligrosos a nivel mundial. Esta formación permitirá elevar el estándar técnico de la División y se enmarca en la implementación de la estrategia de Seguridad y Salud Ocupacional (SSO).

Ricardo Vega, jefe de la Unidad de Riesgos Críticos, explicó que "este proceso formativo contribuye directamente a la gestión de Controles

Críticos asociados al Riesgo Crítico N°7 (Pérdida de Control en el Manejo de Sustancias Químicas Peligrosas). Además, representa una inversión estratégica para el desarrollo profesional de los equipos de emergencia y para la continuidad operativa de **El Teniente**".

Con este paso, la División reafirma su compromiso con la excelencia operacional, el cumplimiento normativo y el resguardo de la vida y la salud de las personas.